

# Blessé par un cochonnet dans l'œil : l'improbable accident de pétanque

On n'imagine guère les accidents de sport survenir à la pétanque. La mésaventure vécue par Christian Dumont lors d'un concours à Bletterans, samedi dernier, atteste pourtant que la pratique n'est pas sans risque. Le Lédonien s'en sort au final avec un spectaculaire hématome.

Ce lundi, Christian Dumont évoque l'accident avec un léger sourire, la vision encore un peu gênée par un œil bien contusionné. Mais samedi 12 avril, il s'est fait une belle frayeur sur les terrains du boulodrome de Bletterans. Avec un ami, le jeune retraité lédonien avait décidé de participer, «pour la bonne cause», à un concours de pétanque organisé par L'École des mômes, une association de Villevieux. Un concours qu'il n'a au final jamais eu la possibilité de débuter.

Arrivé sur place un peu en avance, son binôme n'étant pas encore là, le licencié de club de Lons-le-Saunier procède à l'inscription de sa doublette et fait un petit tour de salutation de ses connaissan-



Quarante-huit heures après l'accident, la couleur spectaculaire de l'œil de Christian Dumont est encore impressionnante. Photo Eric Pellenard

ces, déjà en train de s'échauffer en vue des premières parties. Au moment de ramasser ses trois boules au sol, en se baissant sur un bout de terrain, il ressent un choc subit à la tête, au niveau de l'œil gauche.

## Lunettes cassées, pupille préservée

Le cochonnet d'un terrain voisin vient d'être éjecté par le tir appuyé d'une boule. Et c'est ce «bib» qui vient de le heurter. La monture de la paire de

lunettes qu'il porte est brisée nette, engendrant une légère coupure à la paupière. Heureusement, le verre ne se brise pas et aucun éclat ne vient blesser la pupille. Malgré la glace immédiatement apposée, un spectaculaire hématome

me apparaît rapidement tout autour de l'œil, qui se ferme presque entièrement durant 48 heures. «Depuis ce matin et les gouttes que j'ai pu avoir à Point Vision (Un centre ophthalmologique à Lons, NDLR), l'œil se rouvre progressivement et je retrouve une vision normale.»

## Un risque à ne pas négliger

Habitué des concours, notamment depuis la retraite, il y a trois ans, Christian Dumont n'avait jamais été témoin de ça et n'avait même jamais entendu parler d'un tel accident.

«Ça démontre en tout cas qu'il peut y avoir un vrai risque, et qu'il faut prendre toutes les précautions quand on joue ou quand on regarde une partie, notamment pour les enfants.» En se baissant, c'est en effet à hauteur d'enfant qu'il a été victime du choc, qui aurait pu avoir d'autres conséquences. «Et ça montre aussi l'importance des assurances», conclut-il en montrant sa paire de lunettes inutilisable.

• Eric Pellenard

